

Un trabajador de la obra del nuevo edificio de Juzgados fue golpeado en la cabeza por una tochana que cayó desde una altura de un quinto piso

Salvado por el casco

JOSEP MAS

Hizo caso de las recomendaciones de seguridad que la empresa para la que trabaja, en el ramo de la construcción, le exige y gracias a ello ahora puede contarlo. Un trabajador de la obra de construcción del nuevo edificio de los Juzgados en la calle Josep Umbert salvaba la vida la mañana del pasado lunes gracias a llevar convenientemente colocado su casco protector. Por causas accidentales que se desconocen, un trozo de tochana caía desde una altura de un quinto piso e impactaba directamente sobre la cabeza y en el cuello del trabajador cuya identidad no ha sido facilitada, según explicaba a esta redacción **Lluís Colomer**, inspector jefe de la Po-

licía Local, que acudió al lugar del accidente. El trabajador fue inmovilizado y convenientemente acomodado para descenderle hasta el nivel de la calle, ya que cuando recibió el impacto se encontraba en uno de los pisos superiores del edificio. *In situ* fue atendido por el personal facultativo de una ambulancia del Servicio de Emergencias Médicas que diagnosticó lesiones leves, aunque recomendó su traslado al Hospital General para hacerle un reconocimiento más exhaustivo y descartar que hubiese sufrido otras



Xavier Solanas

A pesar de la aparatosidad del rescate, el trabajador accidentado sólo sufrió lesiones leves gracias a llevar el casco protector.

lesiones. La Policía Local elevó parte de lo ocurrido al Juzgado de Guardia.

Alerta sobre una posible estafa

MOLLET. Aunque el aviso ha sido comunicado por el Ayuntamiento de Mollet, bien puede hacerse extensivo a la ciudadanía de toda la Comarca. La empresa Sorea, suministradora de agua potable a varias localidades de la Comarca, ha alertado de una posible estafa según la cual algunas personas en nombre de dicha empresa han visitado algunas casas de usuarios con la excusa de analizar el agua. Sorea advierte que actualmente no está realizando ninguna campaña de este tipo y que en cualquier caso los empleados que realizan estos análisis no tienen que entrar en el domicilio de los abonados ya que se hacen en las propias instalaciones. **J.M.**

Detenido por conducir bebido y provocar un accidente

MOLLET. Los Mossos d'Esquadra detenían la madrugada del pasado viernes en Santa Perpètua de Mogoda a un vecino de Mollet al cual se acusa de conducir bajo los efectos del alcohol y provocar un accidente al chocar contra un camión por la parte de su acompañante que resultó herido muy grave. Al efectuarle la prueba de alcoholemia dio un resultado positivo de 0'81 mg. por litro de aire expirado, triplicando la tasa permitida de 0'25.

Los Mossos d'Esquadra recibían sobre la una menos cuarto de la madrugada el aviso de que en la autopista AP-7 y a la altura del punto kilométrico 145'5 se había producido un accidente.

Según pudieron conocer los Mossos, el coche colisionó con la parte trasera izquierda del remolque del camión que actuó como de abrelatas, lo cual no fue suficiente para que el conductor, **Constantino R.G.**, continuase conduciendo unos metros más hasta que se detuvo. La policía solicitó una ambulancia que trasladó al herido hasta el hospital. Los Mossos observaron que presentaba síntomas evidentes de estar bebido y le efectuaron la prueba de alcoholemia. Al superar los 0'60 mg. fue puesto a disposición judicial. **J.M.**

Detenido por cazar de noche y sin licencia de armas

MOLLET. Un vecino de Mollet de origen magrebí fue detenido el jueves de la pasada semana por una patrulla de la Guardia Civil en Alió, en la comarca tarraconesa del Alt Camp, acusado de un delito de tenencia ilícita de armas y otro contra la protección de la fauna, después de haber sido descubierto cazando conejos de noche.

Según informaron fuentes de la Guardia Civil, el vecino de Mollet, identificado como Abdellatif E.H., de 29 años de edad, se encontraba cazando junto a otro compatriota suyo residente en Vilafranca del Penedès de 34 años de edad. Ambos se dedicaban a la caza furtiva de conejos, disparándoles sin bajarse del coche. De madrugada la pareja de la Guardia Civil les dio el alto cuando circulaban por la carretera C-51 y después de identificarles y al registrar el interior del coche en el que viajaban, en el maletero se encontraron 15 conejos muertos, así como una escopeta de caza y una caja nueva de munición con 25 cartuchos. En el asiento del copiloto fueron hallados otros 14 cartuchos nuevos y dos percutidos y una navaja en la guantera.

Los detenidos carecían de la documentación pertinente para poder cazar. No tenían ni permiso de armas ni la guía de la escopeta. Tampoco disponían de permiso de caza. Los detenidos fueron puestos a disposición del Juez de Guardia de Valls. **J.M.**

llicitat de la Peña / A&A

Visita,
participa,
conversa,
ajuda.

Bigues i Riells, Caldes de Montbui, Canovelles, La Garriga, La Llagosta, Montornès, Sant Celoni, Granollers, Mollet.

Vallès en acció

Durant aquesta tardor, el Vallès Oriental més solidari i compromès sortirà al carrer, es mourà contra les injustícies socials i demanarà canvis que contribueixin a un desenvolupament més just i solidari dels països empobrits.

Visita les exposicions, participa en les activitats de carrer, en els cines fòrum, en les xerrades.

Entra a la web i informa't:
www.vallesenaccio.org

